
令和６年市議会第２回定例会（６月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

6月5日 90分 1 大網白里市の情報発信について

(1) 情報発信についての現状

(2) 発信方法について

2 安心安全なまちづくりについて

(1) 市民への防災の意識付けについて

(2) 救助困難地域について

(3) 市消防団団員の現状について

3 市民の利便性向上について

4 子育て・学校教育・学校外教育について

5 ふるさと納税について

6 農業振興施策について

3 市民の利便性向上について

(1) 窓口業務「手数料」のキャッシュレス化について

(2) 諸施設の予約について

4 子育て・学校教育・学校外教育について

(1) 働き方改革での日課の変更について

(2) １つの学校を維持する為にかかる費用について

(3) 学校外教育サービス利用補助について

3 市民の利便性向上について

(3) 市窓口カスタマーハラスメントの対策について

4 子育て・学校教育・学校外教育について

(4) 学校事故対応指針について

5 ふるさと納税について

(1) ふるさと納税返礼品拡充について

2 安心安全なまちづくりについて

(4) 災害発生時の対応について

① 避難所の場所と数、備蓄品の数量はどれくらいか。

② 停電・断水時の対応はどのように。

6 農業振興施策について

(1) 本市の地域計画の進捗状況はいかがか。

(2) 夏季高温障害と農家への助成について。

代表質問
自民

金森浩二
議員

午前10時

関連質問
斉藤完育

議員

関連質問
土屋忠和

議員

関連質問
小倉利昭

議員
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令和６年市議会第２回定例会（６月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

6月5日 90分 1 一般行政について

(1) 人口減少について

① 「住みたい・住み続けたいまち」とはどんな街を目指し
ているのか、実現のための具体的な取り組みについて

② 結婚新生活支援事業について

③ 不妊治療費助成事業の実績について

④ 産後ケアについて

(2) 公共交通について

(3) 安全対策について

2 高齢者支援について

(1) 大網白里市高齢者福祉計画・介護保険事業計画（令和６
年度～令和８年度）の特筆すべき事項について

(2) 終活支援事業について

(3) 地域包括支援センターの機能強化について

(4) 介護予防と認知症対策について

(5) 紙おむつのリサイクルについて

3 大網白里市観光ビジョンについて

(1) 現状と課題について

2 高齢者支援について

(4) 介護予防と認知症対策について

① 独居高齢者人数と介護認定者数の内容について

② 介護予防事業について

③ 認知症対策について

(5) 紙おむつのリサイクルについて

① 使用済み紙おむつの処理とリサイクルについて

1 一般行政について

(2) 公共交通について

① バス通学の定期券購入補助について

② はまバスの利用状況について

③ 公共交通の空白地域について

(3) 安全対策について

① ＡＥＤの三角巾整備について

② 自転車乗車用ヘルメット購入補助事業の導入について

③ カーブミラーの維持管理について

代表質問
公明党

上代和利
議員

午後1時

関連質問
輪島美津江

議員

関連質問
引間真理子

議員
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令和６年市議会第２回定例会（６月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

6月5日 90分 1 多文化共生の推進について

　本年１月より「千葉県多様性が尊重され誰もが活躍で
きる社会の形成の推進に関する条例」が施行された。大
網白里市では令和２年４月に施行された「第２次大網白
里市多文化共生推進プラン」に基づき動いていると思う
が、県が条例を定めた事を機会に改めて行政の考えを問
う。

(1) 「外国人県民にも暮らしやすい県づくり」について

① 大網白里市の在住外国人について

② コミュニケーション支援

③ 生活支援(主に医療・保健・福祉・防災)

男女共同参画について

① 女性管理職の登用状況

② 出産休暇／育児休暇の男女別取得状況

③ 年休取得、消化率

(3) 学校における多様性教育

① 小中学校におけるバリアフリー状況

② 外国語教育の推進

2 災害対策について

　昨年から続く地震について、市民の多くから不安の声
を聞く。自助、共助、公助の一端を担う市の備えについ
て確認するために以下伺う。

(1) 通信機器の確保

(2) 災害時の電源確保

(3) 避難所運営

(4) SNS、災害ポータル

(5) 庁舎内Wi-fiの確保

(6) 自主防災組織との連携

3 窓口業務のIT化について

　自治体DXは職員のため、そして何より市民のための手
段である。市民サービスの充実のため、以下伺う。

(1) 現在のマイナンバーカードの交付状況は

(2) 窓口業務に関して、現時点での利点、及び問題点は

(3)
証明書類のコンビニ取得がようやく実現するが、導入に
あたってどの程度の費用が考えられるか

4 自治体ライドシェアについて

　昨年秋より「自家用車活用事業」および「自家用有償
旅客運送」が動き出した。後者、いわゆる「自治体ライ
ドシェア」に注目する。全国312自治体の首長有志で組
織する「活力ある地方を創る首長の会」が設置した「自
治体ライドシェア研究会」の3月末の答申によると、研
究会会員108自治体のうち44自治体が⾃治体ライドシェ
アを含む地域公共交通に関する検討を開始している。内
閣府の発表によれば、自家用車活用事業の趣旨は、地域
住民と観光客を念頭に、地域の暮らしと地域の産業を助
けるものであると聞く。以下伺う。

(1) 大網白里市の交通空白地域は

(2) 現在までに、タクシー会社等からの「自家用車活用事
業」に関する提案はあるか

(3) 自治体ライドシェアについてどのように考えるか

5 市長事務報告より

代表質問
政真会

森　建二
議員

午後2時30分
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令和６年市議会第２回定例会（６月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

1 多文化共生の推進について

(4) 多様な宗教の外国人児童・生徒の給食や生活習慣の取り
組みを伺う

(5) 日本語指導が必要な児童・生徒への日本語教育の環境整
備と取り組みについて伺う

2 災害対策について

(7) 防災行政無線の戸別受信機の貸与や電話応答サービスの
現状を伺う

(8) 障がい者や高齢者・外国人への防災行政無線をどのよう
に考えるか

3 窓口業務のIT化について

(4) 本市のLINE活用の現状と今後の展望を伺う

(5) スマホ市役所を開設する場合のメリットとデメリットを
伺う

5 市長事務報告より

関連質問
猪崎紀人

議員
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令和６年市議会第２回定例会（６月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

6月6日 60分 1 財政健全化の取り組みについて

歳入面における取り組み状況について伺いたい。
(1) 都市計画税の導入について

① 都市計画税の必要性について伺いたい。

② 税額について伺いたい。

③ 目的と使い道について伺いたい。

④ 近隣自治体および県内自治体の課税状況について伺いた
い。

⑤ 本市での導入時期について伺いたい。

⑥ 市民への周知は、いつから、どのように行うのか伺いた
い。

2 森林環境譲与税の取り組みについて

(1) 森林環境税および森林環境譲与税の趣旨と目的について

① 本市のこれまでの取り組みについて伺いたい。

② 近隣自治体および他自治体の取り組みについて伺いた
い。

③ 今後の取り組みについて伺いたい。

3 本市の組織体系について

(1) 市制施行から11年目となるが、現組織体系は、効率的か
つ効果的に業務運営されているのか。

① 県内自治体の組織体系は、どうなっているか。

② 市長・副市長の下に部長を配置し、各担当課長を統括す
る部長制をとるべきではないか。

③ 部長制を導入した場合の人件費などは、どれくらいか。

④ 部制導入と併せて各課の所管業務の見直しをしては、い
かがか。

4 子育て支援について

5 地域コミュニティの活性化について

4 子育て支援について

① 令和６年４月１日入所の申込数と受け入れ状況について

② 本年４月１日現在の待機児童と年齢別の人数について

③ 年度途中における待機児童が増える要因と解消策につい
て

④ 保育施設等の利用基準について

5 地域コミュニティの活性化について

① 行政が区・自治会などの地域の活性化について取り組ん
でいることは

② 協働の推進もコミュニティの活性化につながると思うが
現状はどの様になっているのか

③ 学生や若い世代のコミュニティ参加方法は

代表質問
自由民主の会

北田宏彦
議員

午前10時

関連質問
田辺正弘

議員
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